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Mitglied des 

 

 

Adapter für gebogene Glasscheiben 
 

  

 

Verbale Beschreibung 

Der Adapter für gebogene Glasscheiben wurde als Anbaugerät für den OKTOPUS® GLASS-Jack GL-RN 400/600/800 
konzipiert. Er dient zum Manipulieren von flachen, aber insbesondere von konvex oder konkav gebogenen Glasschei-
ben mit einem Radius von mindestens 1 Meter. Mit seinen insgesamt 14 Saugtellern kann der Adapter Lasten von bis 
zu 310 kg sicher heben und transportieren. Das Gesamtgewicht des OKTOPUS® GLASS-Jack GL-RN 400/600/800 mit 
montiertem Adapter für gebogene Glasscheiben beträgt 75 kg. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

rmin = ±1000 mm 

Saugteller Ø200 mm 

Adapter für gebogene 
Glasscheiben

Glasscheibe 

Änderungen im Sinne des technischen Fortschritts vorbehalten.
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1900 mm 
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Adapter for curved glass panes 
 

  

 

Verbal description 

The adapter for curved glass panes is designed to be used as an attachment for the OKTOPUS® GLASS-Jack GL-RN 
400/600/800. It is used to handle flat and in particular convex or concave curved glass panes with a radius of at least 1 
meter. Equipped with 14 suction pads in total, the adapter is able to securely lift and transport loads of up to 310 kg. 
The total weight of the OKTOPUS® GLASS-Jack GL-RN 400/600/800 incl. the mounted adapter is 75 kg. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

rmin = ±1000 mm 

Suction pad Ø200 mm 

Adapter for curved 
glass panes

Glass pane 

Subject to change.
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